

#BADEN-WÜRTTEMBERG 04. August 2021

Bahnhofsaktion der Betriebsgruppe Fernverkehr Stuttgart

Eine kleine Bahnhofsaktion, ein kleines Team, aber viel Freude: An einem heißen Sommertag ist die Betriebsgruppe Fernverkehr Stuttgart zum Hauptbahnhof Stuttgart gefahren, um den Kolleginnen und Kollegen eine Freude zu bereiten. Manch einer kam von einer Frühschicht, andere wiederum an ihrem freien Tag.



Alle hatten ein Ziel: so viele Kolleginnen und Kollegen wie möglich zu erreichen. Wir sind von Bahnsteig zu Bahnsteig gewandert, von Zug zu Zug und von Geschäftsfeld zu Geschäftsfeld. Jede/n Kollegin und Kollegen bekam eine mit liebe vorbereitete „EVG -Wundertüte“. Wenn die Zeit vorhanden war, haben wir auch gerne mit den Kolleginnen und Kollegen geredet, aber bei einigen wollten wir natürlich die pünktliche Abfahrt nicht verhindern.

Ein Kollege von der Reinigung fragte, ob er auch eine Wundertüte haben kann und manche Kollegen meinten, dass sie das nicht annehmen können, da sie in der GDL seien. Zu den Leuten haben wir folgendes gesagt: „Wir sind alle

Kolleginnen und Kollegen, egal wer wo arbeitet oder wer wo organisiert ist.“

Wir haben momentan turbulente Zeiten. Umso wichtiger und schöner ist es, dass wir als Eisenbahnerfamilie zusammenhalten. Mit genau diesem Gedanken sind wir durch den Bahnhof gelaufen und haben diese Botschaft und zumindest ein klein wenig Freude an unsere Kolleg*innen weitergeben konnten.

Wir schreiben Geschichte, alle anderen erzählen Märchen.

In allen TEG-Betrieben bleiben für unsere EVG-Mitglieder die Fonds-Leistungen erhalten, egal was andere sagen. Soziale Leistungen bleiben von TEG unberührt.



[Alle Bilder anzeigen »](#)